

Poyas dans l'immense chalet des halles CFF

MORGES

Tour d'horizon de la 14^{ème} édition du Marché de Noël dans les halles CFF.

«Il n'y a pas beaucoup de chalets, en Suisse, qui ont une surface de 4600 mètres carrés!» Pour Nadège Fehlmann, cet immense «chalet» que sont les halles CFF est l'un des éléments qui concourent au succès jamais démenti du Marché de Noël de Morges. Marché qui, jusqu'à dimanche, vit sa 14^e édition.

Et le succès de sa manifestation fait que Nadège a des raisons de croire au Père Noël. Il était d'ailleurs présent à l'ouverture, mercredi en fin d'après-midi. Pas Balou(rd) du tout, il a offert des biscômes à tous les enfants qui conserveront un souvenir photographique de cette rencontre.

Plus de place

Le «chalet» abrite 180 exposants. Le déplacement du restaurant a permis d'en accueillir une vingtaine de



Pat Von Niederhäusern et l'une de ses créations. Hermann

plus que les années précédentes. Cependant, toutes les demandes n'ont pas pu être satisfaites: «Nous sommes sélectifs. Mis à part quelques revendeurs qui nous ont fait confiance en 1998 alors que per-

sonne ne prenait notre idée au sérieux, nous n'accueillons que des artisans sélectionnés, notamment, en fonction de l'originalité de leurs créations.»

Originales, les créations de Pat

Von Niederhäusern le sont. Et elles ont parfaitement leur place dans un chalet puisqu'il s'agit de poyas. Mais des poyas différentes puisque découpées dans du contreplaqué de peuplier.

Cette Jurassienne aujourd'hui établie en Valais, qui travaille le folklore fribourgeois, a des attaches avec la région morgienne: elle a travaillé une douzaine d'années durant à L'Espérance.

Grande première

Cela fait trois ans qu'elle vit de son art: «J'ai commencé à faire des poyas que j'offrais à des amis. Et comme les amis des amis en voulaient...»

Pat a mis au point une technique qui lui permet de décliner ses poyas en trois catégories: classiques, régionales et humoristiques. Poyas dans lesquelles s'égarent parfois des chevaux et des chèvres.

«C'est la première fois que je participe au Marché de Noël de Morges. Pourquoi? Parce qu'on m'a dit que c'était un marché extraordinaire!» Elle a jusqu'à dimanche pour en avoir la confirmation.G.H.